

・“あるさとしば”のための政策推進を



たか はし ひで のり 高橋秀典県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話043(227)7411

台風15号 の農業被害

農家に寄り添い再建に支援を!

ごあいさつ
このたびの台風15号による被害は、県政史上まれに見る甚大なものとなりました。被害に遭われたすべての県民の皆様に対し、心よりお見舞い申し上げます。

1日も早い復旧・復興を心から祈念することもに適切な支援が迅速かつ確実に実施されるよう、関係各位の皆様のご尽力を切にお願いするものです。県民一丸となってこの難局を乗り越えてしまいましょう。

要望 水産業全般にわたって被害が出でおり、ビルハウスなどの施設園芸においても甚大な被害が報生されています。

銚子市や旭市方面と圈央道とのアクセスが向上し、農林水産業や商工観光業等の地域経済の活性化、防災力の向上、救急医療体制の強化が図られるとともに、国道126号の交通混雑の緩和

清滝バイパス

施しており、今年度、トルネルの掘削工事に着手しました。

4月の県議選で旭市選挙区から初当選を果たした自民党の新人、高橋秀典（たかはし・ひでのり）県議は、10月3日の県議会本会議場での9月定例議会の一般質問に初めに登壇しました。高橋県議は、台風15号による農業被害を真っ先に取り上げ、被災した農家の皆さんに寄り添い、迅速な支援に当たるよう森田知事ら県執行部に呼びかけました。また、大規模災害で被災した市町村への人的支援についても取り上げ、県として市町村職員が初期対応に専念できるよう、災害が予見できる段階から県職員を派遣するなどの災害支援を要望しました。高橋県議の主な質疑を特集しました。

い、被害を受けた作物を目標期に回復させるための技術指導や経営再建に向けた助言などを行っています。

また、経営再建に向けた金融や労務などの専門的な相談に対しても、県と千葉県園芸協会など関係団体で運営する「ちば農業経営相談所」において、中小企業診断士等の専門家の派遣や研修会、経営相談会の開催により対応してまいります。

高橋議員 銚子連絡道路の重要性、完成時の効用について、県としてどのように考えているのか。

県土整備部長 銚子連絡道路は圈央道など幹線道路ネットワークの整備効果を、山武、東総地域へ波及させる重要な道路です。

小道路の整備

整備効果



9月議会の本会議場に初登壇した高橋県議

号によつて被災した農家が安心して経営再建を進められるよう、農家の皆さんに寄り添い、経営再建に向けての不安を取り除く必要があるのではないかと考えます。そこで伺います。台風15号で被害を受けた農業者からの相談に対し、県はどのように対応しているのか。

金が発動され、ハウスの再建経費などに対し、国は3割、共済加入者に対しては国庫負担分を合わせて5割の助成を行うとのことで、どうなっているのか。

台風15号の被害程度の甚さを鑑み、県内農業の再建のために特段の考慮をいたします。関係車両の消毒ポイント設置を行います。

9月県議会一般質問に初登壇

豚コレラ対策で要望

●県政と旭市に関するご意見をお寄せください。

高橋秀典 県議事務所

TEL.0479-62-6896 FAX.0

[View All Products](#) [View All Categories](#)

メール.mail:keimeikan@gmail.com

